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ATA DA 09ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE ASSUNTOS 
ADMINISTRATIVOS DO CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE DO 

PARÁ, REALIZADA EM 17 DE OUTUBRO DE 2019. 
 

Às 10h30min (dez horas trinta minutos) do dia dezessete de outubro de dois mil e 1 

dezenove, na sala de reuniões localizada no segundo andar Conselho Regional de 2 

Contabilidade do Pará, realizou-se a 9ª (nona) reunião ordinária da Câmara de 3 

Assuntos Administrativos, presidida pelo Conselheiro PERY AUGUSTO CALUMBY. 4 

Membros Presentes: Conselheiro JOSÉ LUIZ NAZARÉ NETO, JUSTIFICATIVA: 5 

CONSELHEIRO ANTÔNIO CARLOS SALES FERREIRA JÚNIOR. Assessorando 6 

os trabalhos, Assessor Técnico Alex Henry Olivier Pinto. Outras Presenças: Márcio 7 

Cordovil, Coordenador Administrativo; Luciano Coutinho Almeida, Coordenador de 8 

T.I; Odaléa Costa Ferreira, Departamento de Pessoal; Kedma Melo, Pregoeira e 9 

Rosenaldo Rodrigues de Souza, Assistente Administrativo. Abertos os trabalhos, o 10 

Conselheiro Pery Augusto Calumby, deu início à reunião agradecendo a presença 11 

de todos em seguida passou a palavra para o Coordenador Márcio Cordovil. 12 

ORDEM DO DIA. 1) ADMINISTRATIVO: Com a palavra Márcio Cordovil descreveu 13 

os processos abertos no período, sendo; PROC.44/2019: Recarga de Extintores 14 

processo, que está em fase de cotações. 2) LICITAÇÕES: Dando continuidade, o 15 

Coordenador Administrativo deu conhecimento das licitações realizadas desde a 16 

última reunião, assim como as sessões iminentes, sendo: Pregão Eletrônico nº 17 

09/2019 – para aquisição de 03 carros, sendo 02 tipo hatch e 01 tipo sedan. 18 

Processo encontra-se no controle interno para emissão de parecer de conformidade 19 

quanto à aquisição de 02 veículos tipo hatch. Pregão Eletrônico nº 12/2019 - 20 

Contratação de Empresa para Organização do IX ECAL - Licitação já Homologada, 21 

cuja empresa vencedora foi “Moreira Godoy Comércio e Serviços”. 3) TECNOLOGIA 22 

DA INFORMAÇÃO: Com a palavra o Coordenador  T.I Luciano Coutinho Almeida 23 

relatou o PROC. 37/2019: Maquinas e equipamentos de informática e softwares, o 24 

mesmo informou sobre uma adesão de ata para os computadores, adquirindo 12 25 

equipamentos  visando o custo e beneficio e garantia. Com palavra o Conselheiro 26 

Pery Calumby elogiou o modelo de aquisição, destes equipamentos, pois o mesmo 27 

foi realizado por adesão de ata de registro de preços, com isso conseguimos uma 28 

redução no custo dos equipamentos de informática. Com a palavra o Coordenador 29 

Luciano Coutinho relatou sobre o IX ECAL que as inscrições foram prorrogadas até 30 

dia 20/10/19 no site, depois dessa data só será realizada em Santarém - PA.: 4) 31 

DEPARTAMENTO DE PESSOAL: Dando sequência à reunião, o Conselheiro Pery 32 

Calumby passou a palavra à funcionária Odaléa Ferreira, que  informou o gozo de 33 

férias da funcionaria Odaléa Costa Ferreira 04/11/19 a 30/11/19, e da funcionaria 34 

Cláudia Waléria Ferreira no período de 11/11/19 a 30/11/19. INTERESSE GERAL: 35 

Dando prosseguimento, o Coordenador Administrativo informou que o Síndico do 36 

prédio vizinho ao CRCPA solicitou autorização para usar a lateral do nosso prédio 37 

para efetuar serviços de pintura de seu condomínio, comprometendo-se, para tanto, 38 

disponibilizar vagas de garagem para guardarmos nosso os veículos até a 39 

finalização da pintura. Dando prosseguimento, informou sobre a situação da 40 

empresa Impressa Nacional, que ainda encontra-se irregular com suas certidões, 41 

com isso os pagamentos estão suspensos. Informou ainda, que, em contato com o 42 
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financeiro da Impressa Nacional, foi garantido a permanência dos serviços e que, 43 

tão logo as certidões sejam regularizadas, o CRCPA solicite prorrogação dos boletos 44 

emitidos para efetuarmos os pagamentos;  Em ato contínuo, foi dado conhecimento 45 

sobe os funcionários do setor que estarão a serviço do Regional durante o ECAL, 46 

quais sejam, além do Coordenador Administrativo: o Assessor Técnico Alex henry e 47 

o assistente Rosenaldo Rodrigues; Sobre as Delegacias, informou das dificuldades 48 

em emitir as  faturas de energia elétrica, o que vem ocasionado transtornos para o 49 

financeiro do Regional. Com o intuito de solucionar tal problema, o Coordenador do 50 

Administrativo solicitou procuração da Presidente Ticiane Santos para tomar as 51 

medidas necessárias junto à Rede Celpa para centralizar a emissão das faturas no 52 

setor Administrativo; Outro problema relacionado às delegacias, são as cotações 53 

para renovação dos contratos de locação; Finalizando, informou que solicitou, por e-54 

mail, que os coordenadores apresentassem as contratações/aquisições para compor  55 

o plano anual de contradições aquisições, tendo em vista que isso já fora ponto de 56 

auditoria. Com a palavra o Conselheiro Pery Calumby passou a palavra ao 57 

Conselheiro João Luiz, que substituiu o Vice-Presidente da Câmara. Em sua fala, o 58 

mesmo informou que já foi Delegado de Altamira em 02 (duas) ocasiões e que é 59 

uma honra contribuir com o CRCPA.  ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a 60 

tratar, o Conselheiro Pery Augusto Calumby encerrou a reunião às 10:45  e a 61 

presente ata foi lavrada por mim, Marcio Cordovil _____________, Coordenador do 62 

Administrativo, que depois de lida e aprovada, será assinada por todos. Belém (PA), 63 

17 de outubro de 2019. 64 

 
 
 
 
 
 
 
 

Pery Augusto Calumby 
Membro 

 
 
 
 
 

José Luiz de Nazaré Neto 
Conselheiro Suplente 

 
 

 
 
 
 

 
Ata n° 09, de 17/10/2019, 
referendada pela Reunião 

Plenária nº 764, de 22/11/2019. 


